

NÉCROLOGIE



André THOMAS.

1899-1938.

Promotion 1919.

Notre camarade André Thomas a été enlevé prématurément à l'affection des siens le 26 mai dernier, à l'âge de 39 ans.

Sa famille a été durement éprouvée par sa disparition après celle encore récente de deux de ses frères.

André Thomas fit ses études secondaires à Lyon, au Lycée Ampère et au Lycée de Saint-Rambert.

Entré ensuite à l'École de Chimie, il en sortait en 1919.

Il passa les premières années de sa carrière dans l'industrie, à la Société de Stéarinerie de Lyon, puis aux Etablissements Gignoux et Barbezat.

Il s'établit ensuite fabricant de sacs et papiers de pliage. Il y déployait une activité qui dépassa ses forces.

Sa santé l'obligea à abandonner son affaire il y a trois ans, pour entrer comme associé d'agent de change à la charge Thibaud, à Lyon.

A ses parents et à ses frères nous adressons nos condoléances émues.